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エルおおさか南ホール  
（大阪府立労働センター 南館 5 階） 

大阪市中央区北浜東 3-14 

地下鉄谷町線・京阪電鉄「天満橋」駅から西へ 300m 

 開会挨拶・冒頭発言  

山中 昭平さん 
株式会社山中保険事務所代表取締役社長 

 

 国会議員ご挨拶（予定）  
 

 弁護団からの報告  

「公取申告の経過とその結果について」 

弁護士 喜田 崇之さん 
 

 基 調 報 告  

「顧客本位の代理店手数料制度を考える」 

松浦 章さん  

兵庫県立大学客員研究員（経済学博士） 
 

 二大経済誌記者が語る代理店問題  

藤田 章夫さん 
『週刊ダイヤモンド』 編集委員 

中村 正毅さん 
  『週刊東洋経済』 副編集長 

現在の手数料ポイント制度は、損保会社の代理店に対

する「優越的地位の濫用」にあたるとして、公正取引委

員会へ６代理店の事例について「申告」を行ったのは

2023年 7月 21日でした。しかし 1年 5か月を経て同委

員会より届いたのは、今回申告した事例については「これま

での情報では、独占禁止法上の問題とすることは困難で

すので、措置は採りませんでした」との一片の通知でした。こ

の結果は、到底納得できるものではありません。皆さんのご

意見も伺い、公取への異議申し立てを行うことも検討した

いと考えています。また、今回の結果をもって手数料ポイント

制度が正当化されたとは当会は全く考えておりません。 

損保各社には制度を抜本的に改善しようという気はさらさ

らなく、逆に、大手損保は、多くの代理店に「非自立型」

や「見極め」のレッテルを貼り、この機に乗じて代理店の切

り捨てを行おうとさえしています。ぜひ報告会にご参加くださ

いますようお願いいたします。 

 

＊会場からの発言大歓迎です 

 レンジ 

1 つ 大企業で働いている方々大企業で働

く家族をお持ちの方、大企業と取引をされてい

る中小企業の経営者の方々、すなわち大企業で

働く方々に支持されないと理解していただか

ないと選挙に勝つこともできないし、日本共産

党は政権に近づくことはできない。 

この分野で私は日本共産党の政策を大いに

訴え指示を広げていきたい、このことに挑戦し

たいと思っています。私は 10数年以上大阪市

北区内の大企業の門前などで毎週木曜日街頭

演説してまいりました。 

ただ大企業を批判し始めると、なんとなく壁

を感じ距離を覚え、「また共産党が大企業批判

をしている」こういう風に捉えられると、そこ

でシャットアウトされてしまうのではないか

という思いにも駆られてきました。私たち日本

参加費 無料 
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できるだけ事前申込みをお願いいたします。 

下記 URL もしくは QR を読み込んでお申込みください。複数でご参加の場合

は参加者ごとにお願いいたします。なおオンラインの定数は 100 名です。 

URL:https://forms.office.com/r/jNyPk9NwCV?origin=lprLink  

FAX でのお申込みの場合は、下記各項目ご記入のうえ以下の FAX 番号に
お送りください。 

FAX：０６－６２２９－８１５５ 
 

 

 
 

２０２５年２月１４日（金） １８：３０～ 

エルおおさか南ホール 
代理店名（団体名） お名前 連絡先 メール 
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Fax： 
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終了後の懇親交流会を予定しています。 

「損害保険・代理店手数料ポイント制

を考える会」とは 
 

「代理店手数料ポイント制」が独禁法（優越的地位の濫用）に抵触するものと判断し抜本

的な見直しを求めることを目的として、2022年 1月 1日付で結成されたものです。 

https://forms.office.com/r/jNyPk9NwCV?origin=lprLink

